



Tuntutan Pengasuh Wendy Williams Terhadap A&E Terkait Dokumenter 'Where Is Wendy Williams' yang Menggugah

Description

Kasus Bukti bahwa Penjaga Wendy Williams Mencoba Menghentikan Penayangan Dokumenter yang Menceritakan Kondisi Mentalnya

Wendy Williams, mantan pembawa acara talk show yang penuh masalah, harus menghadapi tantangan baru dalam bentuk gugatan dari penjaga yang ditunjuk oleh pengadilan. Sabrina Morrissey, yang merupakan penjaga Wendy Williams, telah mengajukan gugatan untuk mencegah penayangan dokumenter yang menyoroti kondisi mental Williams yang memburuk.

Gugatan tersebut diajukan di Pengadilan Agung New York dan menargetkan perusahaan induk Lifetime, A+E Networks, serta Entertainment One Reality Productions yang memproduksi dokumenter tersebut. Tujuan dari gugatan ini adalah menghentikan distribusi film tersebut, yang direncanakan akan ditayangkan pada akhir pekan ini.

Lifetime telah mengkonfirmasi bahwa film tersebut tetap akan ditayangkan meskipun adanya gugatan ini. Film berjudul *Where Is Wendy Williams?* merupakan hasil dari dokumentasi antara Agustus 2022 hingga April 2023 yang menunjukkan penurunan kesehatan dan kondisi mental Williams. Dalam film tersebut, terungkap bahwa Williams didiagnosis menderita primary progressive aphasia, frontotemporal dementia, autoimmune disorder Graves' disease, dan lymphedema.

Meskipun tantangan hukum yang dihadapi, dokumenter ini masih direncanakan untuk tayang sesuai jadwal. Beberapa momen dari dokumenter tersebut telah dibagikan, termasuk pertemuan antara Williams dengan Blac Chyna di apartemennya di New York di mana Williams menunjukkan kondisi fisiknya yang terpengaruh oleh penyakit yang dideritanya.

Williams saat ini masih di bawah perawatan Morrissey dan tidak dapat dijangkau oleh siapapun selain Morrissey. Meskipun demikian, Lifetime tetap berkomitmen untuk menayangkan film tersebut dengan mengungkapkan sisi kehidupan Williams yang jarang diketahui publik.

Ringkasan

Berita terbaru mengenai Wendy Williams yang menghadapi gugatan dari penjaga yang ditunjuk oleh pengadilan hanya dua hari sebelum dokumenter tentang kondisi mentalnya akan ditayangkan di Lifetime. Sabrina Morrissey, yang diangkat sebagai penjaga Wendy oleh pengadilan, mengajukan gugatan untuk menghentikan distribusi film tersebut. Bagaimana nasib film dokumenter Wendy Williams selanjutnya? Apakah Anda akan menonton film ini? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark